
Protokoll: 

 

Die Linke-Fraktion begründet den Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0154/2020). 

 

Auf Nachfrage der AfD-Fraktion, ob eine Stimmabgabe in elektronischer Form nützlich wäre, entgegnet 

Oberbürgermeister Langner, dass man dadurch das Problem der zeitaufwändigen Erfassung des 

Abstimmungsergebnisses nicht lösen würde. 

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet die Verwaltung zu prüfen, ob es Möglichkeiten zur 

Erfassung des Abstimmungsverhaltens gebe, welche rechtlich zulässig seien.  

 


